

Vóley: la Primera de Alma Juniors volvió a la competencia y venció a Gimnasia



Vóley: la Primera de Alma Juniors volvió a la competencia y venció a Gimnasia

Luego del receso obligado por la pandemia del coronavirus, este jueves se reanudó el torneo de la Asociación Santafesina de Vóleibol.

En el marco de la cuarta fecha, la Primera División masculina de Alma Juniors venció como visitante a Gimnasia y Esgrima de la ciudad de Santa Fe.

Los esperancinos ganaron en sets corridos 25-20; 25-18 y 25-22.

De esta manera Alma Juniors tuvo un gran regreso y ya se prepara para el próximo encuentro.